

L'agora au service du projet de l'ACI

Les agoras au service du projet de l'ACI

« Les Agoras ACI sont des « réunions publiques qui permettent de sortir de l'entre soi » d'aller vers les autres, d'être présents au monde, de rejoindre les jeunes générations et les gens (MI) dont nous sommes éloignés, en leur permettant d'expérimenter la démarche ACI. Elles constituent un canal de communication externe pleinement lié à notre projet missionnaire d'évangélisation de nos milieux : elles sont basées sur la rencontre, l'échange, le partage dans un climat de bienveillance.



Faire Eglise



Faire société

Le choix des contenus ou des problématiques permet de servir l'axe « faire société » du plan d'orientations ACI 2020-2025 : « Par les agoras permettant des échanges publics, l'ACI contribue au développement d'une culture du débat démocratique et travaille à la cohésion sociale. Ces espaces de dialogue et de recherche ouverts à tous donnent une visibilité au mouvement alors que son engagement dans le monde qui passe par ses membres est plus discret. Ses prises de position dans le débat national y contribuent aussi. Par cet ensemble de pratiques, se diffusent la foi et l'invitation à des conversions individuelles et collectives. »



Fonder et adhérer



Visibilité

L'organisation d'une Agora s'inscrit dans le plan d'actions annuel /pluriannuel du territoire et constitue un projet fédérateur pour ses membres. Comme tout projet il est conduit avec une méthodologie de gestion de projet (recensement des tâches, définition des responsabilités, des calendriers et des moyens).

L'organisation dans le temps d'un programme d'agoras ouvertes largement permet de créer un réseau de personnes sympathisantes, de leur présenter la richesse de la démarche de l'ACI.

Le recueil des coordonnées des participants intéressés permet d'inviter à d'autres types de manifestations type ACI découverte, café découverte, voire réunion de rentrée adaptée, plus particulièrement orientées vers la fondation d'équipes (notamment jeunes). Le choix des thèmes ou de la forme plus ou moins festive, est à adapter au public visé.



Pourquoi un Kit agoras ?

Le « KIT AGORAS » apporte un appui aux territoires pour l'organisation de ces événements. En allégeant les tâches de mise au point du contenu, le Kit permet à l'équipe de préparation de l'AGORA de consacrer plus de temps aux autres tâches notamment publicité, invitations.

Le kit comporte une fiche « des agoras au service du projet de l'ACI », son annexe « mise en œuvre » et 5 fiches d'animation d'agoras :

- L'entreprise entre le salon et la cuisine : le télétravail.
- Engagés dans la transition écologique : un enjeu de société.
- Relancer l'activité en période COVID-19
- Le monde de la santé pendant la crise sanitaire. Et après ?
- Education : comment la crise nous bouscule, éducateurs, parents et étudiants ?

Vous y trouverez également une feuille d'émargement, des propositions d'animation « Brise-glace », une fiche contact ainsi que toutes les documents annexes aux agoras.

Les fiches sont simples, prêtes à l'emploi. Les territoires les utilisent à leur gré.

Ce kit sera enrichi par les Agoras conduites par les territoires (nouveaux thèmes, approche différente).

On trouve les « kits agoras » sur le site www.acifrance.com dans la partie « espace responsables »